



Octavio Romero niega acusaciones de diputados de oposición de haber donado combustible a Cuba

Octavio Romero, director de Pemex, rechazó las acusaciones de las bancadas de oposición sobre la entrega de donativos de combustible al gobierno de Cuba. El funcionario afirmó: “Petróleos Mexicanos no ha realizado ningún donativo de combustibles a ningún gobierno extranjero, no, no miento, bueno, entonces pa’ que quede claro”.

<https://drive.google.com/file/d/1xhyd3OMwftSqBglq-9xpFeghM406td5G/view>